
ASSEMBLEA LEGISLATIVA DELLA LIGURIA

Genova, 01 dicembre 2021
             

Al Signor Presidente 
dell’Assemblea Legislativa
della Liguria

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 417

Oggetto: Sulla costituzione di un tavolo di concertazione in merito al potenziamento della
Cava Montanasco. 

I sottoscritti Consiglieri regionali,

Premesso che negli ultimi anni il Municipio IV Media Bisagno del Comune di Genova è
stato soggetto a pesanti  servitù per la mitigazione del  rischio idraulico della zona,
interventi necessari accolti consapevolmente dalla popolazione;

Tenuto conto che:

 con la DGR n. 991/2021 si consente alla ditta Frantoi S.r.l. il superamento del
limite massimo di materiale di provenienza esterna lavorabile all’impianto della
cava di calcare denominata “Montanasco” nel Comune di Genova;

 con il Decreto del Dirigente n. 6999/2021 è stata accolta la proposta di variante
del Piano di utilizzo delle Terre (PUT) ad utilizzare il conferimento dello smarino
del nodo ferroviario di Genova nel sito della Cava Montanasco in Comune di
Genova;

 la cava Montanasco presenta visibili criticità di captazione delle acque piovane;

 la fase di lavorazione del materiale prevede la macinazione e trasformazione in
malte cementizie e bituminose a forte impatto ambientale;

 il Municipio IV Media Val Bisagno e i suoi cittadini non sono stati in nessun modo
coinvolti nelle importanti decisioni che influiranno così pesantemente nella loro
vita quotidiana;

Sentite le preoccupazioni del Municipio IV Media Val Bisagno in merito all’aumento
della viabilità che ha valutato un incremento di circa 50 camion in più di trasporto
dello  smarino,  aumentando quindi  notevolmente  il  traffico  viario  della  zona con  il
conseguente aumento di inquinamento acustico;



interrogano il Presidente e la Giunta Regionale

Per  sapere  se  è  intenzione  della  Giunta  convocare  al  più  presto  un  tavolo  di
concertazione  con  i  soggetti  coinvolti,  Città  Metropolitana,  Comune  di  Genova,
Municipio  IV  Media  Bisagno.  ARPAL,  ASL  3,  COCIV,  il  commissario  Straordinario
Scolmatore  Torrente  Bisagno  e  le  aziende  coinvolte  per  dare  risposte  puntuali  ai
cittadini in merito alla salute e alla viabilità.

F.to Sergio  Rossetti,  Luca  Garibaldi,  Roberto  Arboscello,  Enrico  Ioculano,  Davide
Natale, Armando Sanna, Giovanni Battista Pastorino
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